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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:32 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Conor

• Protokoll: Enya, Quanton

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Gab es keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Gibt es auch nicht.

2 Checkliste/Kalender
CERN/DESY, Datenschutz ist wichtig, neue Lehrpreisumfrage, Werkstattsmensch will
keiner werden, ab auf die nächste Checkliste damit

2.1 Mails

Gab eine von der Organspende, wollen wir Infos von denen in die Erstitüte packen?
Anton schreibt ne Mail,
Es gab wohl eine Cannabismail. Das ist eine Studie, die verbreiten wir nicht

3 WMF (Abstimmung)
Will wer die Orga machen? Kai hat schon dem Raumantrag gemacht, das heißt die
Hauptorga muss sich um den Schichtplan kümmern.
Wir bräuchten einen Wischer.
WERBUNG MACHEN!! Und neues Datum eintragen (Dienstag, 17.12.).
Anton will bei der Orga mitmachen. Immi auch.
Wir wollen vielleicht Plätzchen backen.
Anne kümmert sich um das Plakat.
Übermorgen gehen wir 100l Glühwein einkaufen, vielleicht kaufen wir am Montag vor
dem WMF nochmal ein.
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Bekommt Anton 400 efür Glühwein?

Option Stimmen Betrag

400 € 18 400
0 € 1

3.1 Abstimmung (Abstimmung)

4 StuRa (Abstimmung)
Es gab einen Vorstandsbericht.

4.1 Bewerbungen

Annika Grafenmeyer bweirbt sich fürs StuRa SVB-Gremium. Unkritisch.

4.2 Finanzanträge

Erstsemesterakademie BaWü zukunftsfähig (Lena R)

Option Stimmen Betrag

255,45 € 18 255,45
0 € 0

4.3 Frelo Antrag

Bleibt bestehen, wir bekommen weiterhin Frelos

5 Bibliothek Westbau
Am Wochenende blieben Weinflaschen liegen, was blöd ist. Bibliothekarin leicht sexis-
tisch (nach ihrer Aussage nerven Frauenstimmen, Männerstimmen sind ok). Uns gehen
nach und nach die Lernorte am Institut verloren. Wir scheinen ein schwieriges Verhält-
nis zu der Bibliothekarin zu haben. In dem Raum, in dem wir laut sein dürfen sollen
wir anscheinend nur ein kleines bisschen laut reden dürfen. Wir sollten mit Dummin
darüber reden. Wir wissen nicht wer Hausrecht hat. Wenn der Lernraum wegfällt haben
wir ein Problem, sollten wir ein ausfürlicheres Gespräch mit der Bibliothekarin führen?
Vielleicht sollten wir in die Vorlesungen gehen und ansagen, dass die Räume nicht mehr
verschmutzt werden sollen.
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6 Nachhilfebörse
Hat denen jemand geschrieben? Wohl nicht. Wir sollten ans RZ bezüglich BW-Sync-
and-share schreiben. Anton macht das.

7 SVB-Mittel
Es gab eine Liste mit Anschaffungen. Es wurden sinnvolle Dinge für die Verbesserung
der Lehre bestellt.

8 Sonstiges

8.1 Logo

Samuel stellt das Logo vor. Das alte Logo sah nicht so toll aus, jetzt ist es besser!
Das Dach war vorher zu eckig, es gab zu viele Linien und weiteres. Johannes meint es
müssen mehr Linien auseinanderfließen. Wir wurden alle zu Kunststudis und haben alles
bis ins Mark analysiert. Wir sind gegen Stetigkeit! Letztendlich ist es den meisten aber
doch mehr oder weniger egal, trotzdem ist das neue Logo schöner. KI ist kläglich daran
gescheitert ein schönes Logo zu erstellen. Meinungsbild zeigt, dass wir es insgesamt fine
finden.

8.2 Mario Kart

Wir spielen jetzt Mario Kart. Yippieh!!

Ende der Sitzung: 19:21 Uhr
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